

La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA-AVISOS Y NOTICIAS

Table with 2 columns: Abonos (Foreign, Domestic, Overseas) and Price (Ptas., Cts.)

Número suelto. 5 cts.
Id. atrasado. 10

NOTICIAS

De la capital

En vista de los telegramas que publicamos en presente número acerca de la crisis del Gobierno hemos visto esta mañana al señor Gobernador civil de la provincia quien nos ha manifestado que no tenía más noticias que un telegrama oficial en que le daban cuenta de que los Ministros habían presentado sus dimisiones.

Nos ha añadido que en cuando reciba el telegrama de la formación del nuevo ministerio, sea este cual fuere, presentará la dimisión de su cargo.

Por noticias particulares sabemos que el vapor Ciudad de Mahón, que salió el sábado para la vecina isla de Menorca, no había llegado aun ayer tarde al punto de su destino.

Se supone que el temporal le obligó a tomar refugio en alguno de los puertos de nuestra isla.

Por cuestión de amores rieron ayer tarde dos individuos en la calle de la Herrería los cuales de las palabras se proponían pasar a los hechos, cuando la oportuna presencia de un agente de la autoridad puso fin a la contienda.

Ambos individuos fueron citados para comparecer hoy ante sus jefes.

El señor Alcalde puso ayer varias multas ó otros tantos sujetos por infracción á las ordenanzas municipales.

Un caballero que anoche transitaba por la calle de los Hostales, recibió un fuerte remojón, por haberle tirado una cofaina de agua desde uno de los balcones ó ventanas de la expresada calle.

Dicho individuo por mas averiguaciones que hizo no le fué posible saber de que punto le había venido el chaparrón.

El señor empresario del Teatro Principal nos ha manifestado que ha contratado á otro tenor señor Tancí para la próxima temporada de opera.

Es probable que además del barítono señor Mestre se contrate al muy aplaudido barítono señor Hernandez.

Procedente de Barcelona ha fondeado en nuestro puerto esta mañana á las seis, el vapor Lulio, conduciendo la correspondencia, unos 20 pasajeros y variada carga.

Durante la travesía ha encontrado dicho buque vientos N. E. con mucha mar.

Por noticias particulares sabemos que el vapor Menorquin que sale de Mahón todos los domingos para Alcudia y Barcelona, no lo efectuó á causa del fuerte temporal que desde el sábado reina en la costa de levante de nuestra isla.

Anoche unos veinte individuos armados todos ellos de latas, y alguno que otro instrumento, promovieron una gritería infernal por el barrio de la Alfarrería, con el pretexto de hacer serenatas á las viudas de más edad de aquella barriada.

La juerga duró algunas horas sin que a pesar de ello se viesen molestados por ningún agente de la autoridad.

Anoche mientras salió de la iglesia de Santa Eulalia una señora de mediana edad, resbaló produciéndose una fuerte contusión en el muslo izquierdo.

Inmediatamente fué auxiliada por dos caballeros que la acompañaron á su domicilio.

El Colegio Médico Farmacéutico, celebrará sesión científica el día 23 del corriente mes á las siete de la noche, disertando don Jaime Font y Monteros, sobre el tema Fiebres infecciosas reinantes

Los señores Ferrer y Mir dueños de la sastrería de la calle del Conquistador, nos participan haber recibido los géneros para la próxima estación de invierno.

Algo más apacibles que el de los días anteriores fué el tiempo que reinó durante el día de ayer en esta ciudad, pues si bien por la mañana amaneció encapotado, á cosa de las diez se despejó la atmósfera luciendo el sol con todo su esplendor.

El resto del día continuó dal mismo modo haciendo una temperatura agradable.

Con motivo de ser ayer la festividad de las once mil vírgenes se vieron sumamente concurridas las buñoleras de esta ciudad, hasta el punto que en muchas de ellas no les era posible atender á la demanda.

A pesar de los artículos de las Ordenanzas municipales, continúan los conductores de carritos de recreo abusando del público con sus continuas carreras atropellando á todo bicho viviente.

Sin ir más lejos ayer por la tarde dos de los expresados carretones que iban á escape por el camino de Ronda, al llegar junto á la puerta del Campo atropellaron á unas señoras causándoles el consiguiente susto.

A unos cincuenta pasos del sitio sindicado los mismos carretones chocaron el uno contra el otro, sufriendo unos varios desperfectos.

Bastante animados se vieron ayer tarde los caminos y pasos de los alrededores de esta población, lo cual viene á demostrar que son ya muy contadas las familias que continúan el veraneo.

En la Secretaría del Ayuntamiento de Campanet, se halla expuesto por ocho días al público á efectos de reclamación, el padrón de prestación personal, para el año de 1901.

Ayer por la tarde fué curado en la casa de socorros de la plaza de Santa Eulalia, un individuo que presentaba una herida en la cabeza, producida por un pariente suyo en una reyerta ocurrida entre ambos.

También fué curado en dicho dispensario por el médico señor Oiver, una mujer que en la calle de los Frailes había sido maltratada de obra por un su esposo recibiendo un herida en el cuello.

El marido fué detenido por la guardia municipal y encerrado en el depósito de Capuchinos.

Cultos para hoy

Jubileo de Cuarenta Horas
Empiezan en la Merced, en sufragio de una difunta.

Exposición á las seis media, ensaguida la devoción del mes de octubre durante una misa, á las diez tertia y misa cantada.

Por la tarde los actos de coro, devoción del mes de Octubre después se reservará el Santísimo.

Visita á la Corte de Maria
A Nuestra Señora de la Cueva Santa, en Santa Clara.

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular)

De Tánger

Madrid 21 á las 3 m.

El Daily Express publica un despacho de Tánger en el que se dice que los avances de Francia en el territorio marroquí y la benevolencia del Sultán hacia dicha potencia tienen muy disgustados á los jefes populares.

Añade que entre los marroquíes hay mucha efervescencia y que se predica la guerra santa, hallándose el Sultán imposibilitado para safocar la rebelión, porque no tienen fuerzas bastantes.

De Manila.-Enfermo

Madrid 21 á las 3 m.

Telegrafian de Nueva York que en Manila han sido sometidos á un Consejo de guerra dos oficiales americanos que cometieron algunos atropellos en Marquina (Luzón).

El rey de Bélgica visitará en Noviembre próximo á la reina Victoria de Inglaterra.

Los Estados Unidos y China.-Nombramiento.

Madrid 21 á las 3 m.

Se sigue una activa correspondencia entre el emperador de la China y el presidente de los Estados Unidos Mac-Kinley. Se ignora el alcance de la misma.

Dicen de Berlin que se sigue comentando el nombramiento de Bulow para el cargo de canciller del imperio alemán.

Signe gravemente enfermo el rey de Suecia.

Visita.-Cue-trón política

Madrid 21 á las 3'20 m.

El señor Dato ha visitado al señor Silvela.

Supónese que insistió en la actitud conocida con motivo del disgusto promovido por haber nombrado el señor Linares, capitán general de Madrid al general Weyler.

Supónese también que en el Consejo no se tomó acuerdo alguno, continuando la cuestión de la misma manera.

Considérase difícil la permanencia en el Gabinete de los señores Dato y Gasset, especialmente de este último, que es el que se muestra más intransigente.

Declaraciones del señor Sagasta

Madrid 21 á las 3'20 m.

El Globo publicará las declaraciones del señor Sagasta.

Este ha dicho que Silvela se halla aturdido por los últimos acontecimientos.

Añadió que el director de los destinos del país jamás debe perder la serenidad y que los actos del Gobierno deben ser conocidos por todos los ministros puesto que todos son responsables de ellos.

Considera grave la actual cuestión política á causa de la conducta del general Linares, pues en su concepto, este ha cometido una falta de cortesía con sus compañeros de Gabinete.

Peregrinos

Madrid 21 á las 3'20 m.

Roma.—El Papa se halla restablecido. Le han visitado 7.000 peregrinos, entre ellos muchos españoles.

Figuraban también los prelados de Sevilla, Tuy, Badajoz y Ciudad Real.

El Papa fué aclamado por los peregrinos.

Meeting

Madrid 21 á las 3'40 m.

Cádiz.—Presidido por el señor Rosa se ha verificado un meeting en el Círculo Mercantil para determinar la conducta que se debe seguir respecto al meeting que se celebrará el día 28 al que debe asistir el señor Paraiso.

Se acordó asistir al meeting acordando además los que deben formar la representación oficial.

Han asistido á este meeting representante de la mayoría de los pueblos.

Crisis

Madrid 21 á las 3'40 m.

(Urgente.)

Se ha confirmado la existencia de la crisis.

El señor Gasset visitó al señor Silvela después del Consejo, entregándole la dimisión.

Esta tarde se verificará un nuevo Consejo de Ministros.

Acuerdo

Madrid 21 á las 9'10 m.

Se asegura que Alemania é Inglaterra han llegado á un acuerdo, en virtud del cual se comprometen á procurar, en las negociaciones de paz, que los puertos chinos queden abiertos al comercio universal.

Se comprometen también á respetar la integridad del territorio chino y á no aprovecharse de las circunstancias presentes para obtener ventajas territoriales.

Los Reyes de Portugal

Madrid 21 á las 9'10 m.

9' 0 m.

Telegrafian de Oporto que han llegado á aquella ciudad los reyes de Portugal.

Se les ha tributado un recibimiento grandioso.

En el muelle esperaban á los soberanos las autoridades, representantes de las corporaciones y un gentío inmenso.

Entre el cuerpo diplomático figuraban el agregado de la embajada española, señor Godinez, y el consul de España en Oporto.

También esperaban á SS. MM. los jefes y oficiales del «Vasco Núñez de Balboa».

Al entrar los Reyes en la ciudad, seguían al coche regio otros 200 carruajes.

Las calles estaban atestadas de gente y engalanadas.

En varios puntos se habían levantado arcos con expresivas dedicatorias á los monarcas.

Rumores

Madrid 28 á las 9'45 m.

Lorenzo Marquez.—Corren rumores de que el hijo del general Joubert al frente de muchos boers avanza con el propósito de atacar á Konstipoost y Barbeson.

Se muestra muy animoso.

De China

Madrid 21 á las 9'45 m.

Tien-Tsin.—Ha marchado á Pekin el ministro de Alemania.

La artillería y los fusileros regresaron á Hong Kong.

Berlin.—Confírmase que Alemania se opone al reparto de China y no aspira á concesiones de territorio.

Agitación política

Madrid 21 á las 2 t.

2'10 "

2'20 "

2'30 "

Continúa la agitación política. El señor Dato ha sido asediado por los periodistas pidiéndole noticias de la crisis.

Este dijo que al enterarle el señor Silvela del acuerdo del nombramiento del general Weyler la tarde del viernes, le anunció que si se firmaba dicho nombramiento, presentaría la dimisión, por entender que era incompatible su permanencia en el Gabinete recordando la actitud que observó en determinadas ocasiones con el general Weyler en el Senado.

Dijo además el señor Dato que de acuerdo con los señores Azcárraga y Silvela se determinó que fuese Capitán general de Madrid el general Polavieja.

No tengo preferencia añadió el señor Dato de disponer de los cargos militares, pero nadie ignora el afecto que profeso al general Polavieja, á pesar de mi incondicional apoyo al señor Silve-

la y de lo que trabajé por la unión de los conservadores y para evitar que el general Polavieja formara un partido independiente del señor Silvela.

Ayer visité al señor Silvela en el ministerio de Marina para anunciarle mi dimisión, puesto que se confirmó la noticia del nombramiento del general Weyler.

Mi visita coincidió con la del señor Gasset que también indicó que presentaría la dimisión fundándola en las campañas que la prensa realizó contra el general Weyler y en la imposibilidad de seguir en un ministerio falto de autoridad suficiente.

Continuar apesar de estas dificultades sería tener apego á la cartera.

El señor Silvela intentó disuadirnos, quedando la cuestión en pie como en otras entrevistas que tuvimos con él antes de celebrarse el Consejo, conviniendo no tratar de ello con los demás compañeros.

En el Consejo por lo tanto no se habló de crisis.

En la entrevista que celebró con el señor Silvela después del Consejo y en la que tuve con él esta mañana, le reiteré mi dimisión.

También el señor Gasset le escribió en el mismo sentido.

El señor Silvela comunicará á la Reina nuestras dimisiones.

Esta tarde á las cinco se verificará Consejo de ministros extraordinario para tratar de ellas.

El señor Linares no ha marchado aún á Zaragoza.

Como ministros dimisionarios no asistiremos al Consejo, el señor Gasset y principalmente yo hemos reiterado al señor Silvela nuestra actitud, acordando no crearle dificultades y aceptar cualquier puesto, incluso la secretaría del Congreso.

Visitas y comentarios

Madrid 21 á las 2'15 t.

Además el señor Dato ha visitado esta mañana á los señores marqués de Campo y Silvela.

Este fué inmediatamente á Palacio, manifestándonos, á la salida, que había indicado á la Reina los deseos de retirarse del ministerio los señores Dato y Gasset.

Añadió el señor Silvela que creía que asistirían ambos al Consejo.

De Palacio se dirigió al ministerio de Gobernación conferenciando con el señor Dato, marchando después juntos á almorzar.

Nuevas entrevistas

Madrid 21 á las 2'30 t.

La nueva entrevista de los señores Silvela y Dato se relaciona con los deseos de la Reina de que se arregle el asunto y retiren sus dimisiones.

Los amigos del señor Dato dicen que éste se muestra irreductible.

Los señores Hernández, marqués de Portago y Cortejarena, dimitirán cuando se conozca oficialmente la dimisión del señor Dato.

Dícese que también harán lo propio los señores Alzola y Viesca.

Suposiciones y cálculos

Madrid 21 á las 2'30 t.

Es probable que el señor Silve-

la sea impotente para conjurar la crisis.

Indicase al señor Sánchez Toca para el ministerio de Gobernación, y al señor Alzola para el de Agricultura.

Otros dicen que el señor Silvela se encargará del ministerio de la Gobernación y el señor Toca del de Marina y el señor Sanpedro del de Agricultura.

Hácese multitud de comentarios, esperando con avidez el resultado del Consejo.

Detalles y rumores

Madrid 21 á las 4'30 t.

El señor Silvela dejó al señor Dato en su domicilio.

Después se encerró en su casa pidiendo el coche á las cuatro y media.

Supónese que hablará por teléfono con el señor Gasset.

El señor Sagasta no ha visitado á nadie.

Siguen indicándose nombres para ocupar carteras.

Crisis total

Madrid 21 á las 5'45 t.

> > 5 50 >

> > 5 55 >

(Urgentes)

Al entrar el señor Silvela en la sesión del Consejo ha manifestado que la crisis será total y que á las siete y media irá á Palacio.

Ha añadido, que tanto su dimisión como la de los demás ministros, serán con carácter irrevocable.

Abierta la sesión los ministros autorizaron al señor Presidente para presentar á la Reina la dimisión de todos ellos.

El señor Linares dijo que sentía haber provocado la crisis, pero que creía que la cuestión podría conjurarse yendo otro general á ocupar el ministerio de la Guerra.

El señor Silvela dijo que en la cuestión no cabían arreglos por ser la cuestión política.

Terminada la sesión el señor Silvela se ha dirigido inmediatamente á Palacio.

A la ocho llegará el señor Azcárraga procedente de Toledo é inmediatamente irá á Palacio.

Un ministro ha declarado que cree muy difícil que ningún conservador forme Gabinete, añadiendo que el señor Silvela no lo formará de ningún modo.

Silvela se retira

Madrid 21 á las 7 n.

El Sr. Sagasta opina que nadie puede formar gabinete en el partido conservador.

El Sr. Marqués del Campoo me ha dicho que el Sr. Silvela está resuelto á no formar gabinete.

Se ha visto que generales dignísimos benefician á los que gozan de su favor.

Acaba de terminar el consejo de ministros.

El Sr. Silvela ha manifestado que, en vista de la insistencia de los ministros señores Dato y Gasset en presentar las dimisiones había presentado esta mañana á la S. M. la Reina su dimisión irrevocable, no admitiéndola la

Reina, encargándole la reconstitución del ministerio.

Nota confirmada

Madrid 21 á las 7 n.

París.—Ha llegado el Presidente de la Cámara procedente de Burdeos.

El Emperador de China ha enviado al Presidente de la república Mr. Loubet, una carta cuyo contenido se reserva.

El Shah de Persia llegó á Bafu (Rusia).

Se halla enfermo de una pulmonía el Sultan de Turquía.

Del extranjero

Madrid 21 á las 7'45 n.

Pretoria.—Se ha confirmado la noticia de que los boers renuevan la ofensiva.

Varias guerrillas inquietan continuamente á los ingleses de las fronteras á fin de facilitar que sus compañeros preparen mejor el golpe de mano.

Hablase de un descalabro sufrido por el general Methuer, en el que los boers se apoderaron de Sepersfontein.

Presentación de las dimisiones-Reina no acepta.—Proposición de Azcárraga.

Madrid 21 á las 8'15 n.

> > 8'15 >

El Sr. Silvela entregó á la Reina las dimisiones de todos los ministros.

La Reina le reiteró la confianza no aceptando las dimisiones.

El Sr. Silvela ha recabado libertad de acción para defender su gestión parlamentaria.

Entonces indicó el Sr. Silvela la conveniencia de que la Reina encargara el gobierno al general Azcárraga, ofreciendo el Sr. Silvela el apoyo incondicional de su partido.

Mañana despachará todavía el Sr. Silvela con la Reina.

Llegada de Azcárraga

Madrid 21 á las 9'30 n.

Acaba de llegar el señor Azcárraga procedente de Toledo.

Esperábase en la estación el jefe de alabarderos, con el encargo de la Reina que marchara inmediatamente á Palacio.

Hizolo enseguida.

Más dimisiones.—Habla Sagasta.—Nombramientos de generales.

Madrid 21 á las 11'40 n.

Han dimitido el jefe de comunicaciones señor Marqués de Portago y los señores Torero y Burrell y los subsecretarios de la presidencia y gobernación.

El Sr. Sagasta opina que padecen de una equivocación los que creen que, dejando en libertad al ministro de la guerra serán mejores los nombramientos.

Se ha visto que generales dignísimos benefician á los que gozan de su favor.

Azcárraga y Silvela

Madrid 21 á las 11'45 n.

Desde la estación ha marchado el Sr. Azcárraga á Palacio.

A la salida se mostró reservadísimo.

Visitó después al Sr. Silvela. Mañana volverá á visitarlo antes de ir á Palacio.

Deduzco que la reina encargó la formación de ministerio, pero no obstante antes Azcárraga intentará que Silvela vuelva á formarlos.

Azcárraga con los tetuanistas.—Weyler continúa en capitania.

Madrid 22 á las 2 m.

Insistese en asegurar que el señor Azcárraga tratará de atraerse á los tetuanistas.

Dícese que, dentro de poco, conferenciará con el duque de Tetuan antes de ir á Palacio.

En los círculos militares se considerará segura la continuación del general Weyler en la capitania general de Madrid.

Declaraciones de Dato

Madrid 22 á las 3 m.

El señor Dato ha confirmado el convenio que existe entre los señores Azcárraga y Silvela.

Confirmando también que Azcárraga, después de visitar á la Reina, conferenció con Silvela.

También visitaron á Silvela los señores Allende Salazar, Loño, Liniets y otros personajes.

El señor Dato marchó al ministerio de Gobernación, viéndose visitadísimo.

Dirigió después telegramas circulares á los gobernadores comunicándoles la crisis.

Algunos acusaron recibo acompañado de la dimisión de sus cargos.

El nuevo ministerio probable

Madrid 22 á las 3 m.

Créese seguro que el señor Azcárraga aceptará la formación de gabinete.

Conspicuos ministeriales afirman que el nuevo ministerio será el siguiente:

Azcárraga, presidencia y guerra.

Ugarte, gobernación.

Cardenas, agricultura y obras.

Sánchez Toca, marina.

Los otros puestos seguirán ocupándolos los ministros actuales.

Se cree que también seguirán todos los subsecretarios y demás altos cargos actuales.

Mencheta

De actualidad

No sólo en España, sino en América é Inglaterra, se ha generalizado un tratamiento con el que se curan, aunque sean muy crónicas las enfermedades del estómago é intestinos, el dolor, las acedias, agua de bocas, vómitos, dilataciones del estómago, estreñimiento, diarreas en niños y adultos, dispépsias, úlcera del estómago, neurastenia gástrica y catarros intestinales. Muchos miles de enfermos deben su salud á esta excelente modificación, que es el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos, poderoso tónico que abre el apetito y ayuda á las digestiones.

De venta en la farmacia de don Juan Valenzuela

Curación de la Tos

PASTILLAS J. MIRÓ pectorantes y calmantes de la tos. Farmacia y Laboratorio de J. Miró Abierta toda la noche.—Colón 22 y Perejil 7, Palma de Mallorca.

CASA ESPECIAL PARA ESCULTURA RELIGIOSA. Ornamentos Sagrados y Representante de la Fábrica de vidrieras de colores y grabados de J. AMIGÓ de Barcelona. ESCULTURA: Se construyen imágenes de Santos desde la clase superior hasta la inferior, retablos, sagrarios, candeleros, sacras y todo lo relativo á la ornamentación escultural de las iglesias. ORNAMENTOS: Hay un gran surtido de casullas de preciosos bordados y de telas ricas, de albas, singulos, bonetes y cintas para misales, y se confecciona todo lo concerniente á los divinos oficios. Se encontrará también un gran surtido de telas ricas, y de damascos de todas clases y colores.

Sociedad del Alumbrado por Gas. Esta antigua sociedad proporciona al público EL MEJOR Y MÁS ECONÓMICO de los alumbrados que se conocen. Precio 20 CENTS. DE PESETA el metro cúbico y además 2 cts. del 10 por 100 para el Estado. Según la importancia del consumo BONIFICA DESDE EL 2 AL 20 POR 100 con lo cual, los mas favorecidos obtienen el gas.

Trabajadoras. En la Sastrería de don Joaquín Iglesias, se necesitan. Buñolería trasladada. La acreditada Buñolería de la calle del Borne se ha trasladado á la calle de Galera, número 16, esquina á la Droguería de Suau, donde seguirá expendiéndolos de superior calidad y calientes todos los días.

16 CENTS. DE PESETA. Fijarse bien en el precio por ser el más barato de los que hoy rigen en Mallorca, y no dar crédito á los que proponen lo contrario. Al que no utilice el fluido de esta compañía, el metro cúbico con el impuesto, le costará 25 céntimos. Advertencia á los abonados. Los avisos ó encargos concernientes al servicio de su alumbrado se recibirán: En las oficinas de la Sociedad desde las 9 de la mañana hasta las 2 y desde el anochecer hasta las 9, y además en los puntos siguientes: Calle de Palacio 4, Topografía de Rotger; Id. Sindicato 78, Tienda de Valls; Id. Constitución (Borne) 42, Estorería; de cuyos centros se recogerán á las 11 de la mañana y al anochecer para atenderlos con la prontitud posible. LAS INSTALACIONES DE TUBERIAS en el domicilio particular seguirán siendo objeto de convenios especiales según las circunstancias de cada uno.

Unión Comercial. El rápido vapor Mallorca. Saldrá de este puerto para el de Barcelona todos los lunes á las 6 de la tarde. De Barcelona para Palma todos los jueves á las 6 de la tarde. Para informes: En Palma.—Oficinas, Victoria, 12.—Agente de Aduanas, Bernardo Estela, Muelle 6. En Barcelona: Consignatario, Francisco M. Titoré, Pasaje Comercio, 1 y 3.—Agente de Aduana, Viuda Orfila Cert Creus y Domenech S. en C., Parque, 3.

IMPORTANTE. La Dirección de la Isteña Marítima recomienda eficazmente á los señores Cargadores se sirvan entregar la carga para los vapores correaos por lo menos una hora y media antes de la señalada para la salida pues de lo contrario no se compromete á embarcarla.

Colegio Luliano. dirigido por J. P. Doctor en Filosofía y Letras, Palacio, 9. Primera enseñanza.—Francés, y 2.ª enseñanza.—Clases especiales para Señoritas.—Repaso de asignaturas del Magisterio.—Clases nocturnas para obreros y dependientes.—Leciones á domicilio por Profesores del Colegio. Detalles en el mismo establecimiento. Honorarios módicos. Colegio Luliano—Palacio, 9—Palma

Aprendizás. Ganando enseguida, se necesitan en la corsetería «La Catalana», Costa de Brossa, número 12, tienda.

RON DE PUERTO RICO. 4 años de edad á posetas 1 50 litro. 6 idem, id. á id. 2 id. 8 idem, id. á id. 2 id. Embotellado desde id. 1'50 á 6 id. Vinos rancios, generosos del país y nacionales á precios muy módicos. BODEGA PALMEJANA. Plaza del Mercado 24, esquina á Dínés

TEMPORADA DE INVIERNO 1900-1901. Miguel Matas, calle Colón, 17, 19 y 21. Grandes surtidos en novedades para señora, en sedería, lanería y pañolería: así como en géneros blancos tanto de hilo como de algodón. Apesar de la gran subida de precios en todos los géneros, esta casa ha comprado algunos saldos de varios artículos para vender á precios baratísimos. Hay para liquidar una gran partida de pañuelos estampbe con rico fleco desde 1 peseta uno. APROVECHAR LA OCASION

Nicolás Ticoulat Cirujano-Dentista. Especialidad en dientes y dentaduras artificiales, asegurando la masticación y pronunciación. Orificaciones, empastos, extracciones sin dolor. PRECIOS ECONÓMICOS. Calle de Pelaires, número 102—Palma. Dolor reumático. Se cura radicalmente por crónico y rebeldes que sea con el uso del Jarabe antirreumático F. Serra.—Depósito: Jaime II, 21, Farmacia Central.—Precio, frasco 8 reales. Tip. Lit. de Amenqul y Muntaner

Coronas mortuorias. Depósito especial para Baleares.—Precios de fábrica.—Elegante y variado surtido. LOPEZ—Quint 4, Palma de Mallorca

FERRO-CARRILES de MALLORCA. Servicio de trenes para viajeros que regirán desde el día 18 de Abril de 1899. De Palma hasta Manacor y Felanig, á las 7'40 mañana, 2 y 6'25 (mixto entre Empalme y Manacor y Santa María y Felanig) tarde. De Palma hasta Lapuebla, á las 7'40 mañana, 2'30 y 6'35 (mixto desde Empalme) tarde. De Manacor hasta Palma á las 4 (mixto), 6'30 mañana y 5'15 tarde. De Manacor hasta Felanig y Lapuebla, á las 6'30 mañana y 5'15 (mixto en los ramales) tarde. De Felanig hasta Palma, Manacor y Lapuebla, á las 6'40 mañana, 12'15 (mixto hasta Santa María) y 5'25 (mixto y desde Empalme) tarde.

Vapores y Correos. Salidas de Palma. Lunes á las 10 de la mañana para Ibiza y 5 tarde para Barcelona. Martes á las 6 de la tarde para Barcelona, (directo). Miércoles á las 9 de la mañana, para Ibiza y Valencia y 2 tarde para Mahon (via Alcudia). Jueves á las 5 de la tarde para Barcelona, (directo). Viernes á las 6 de la tarde para Barcelona, (directo).

Sábados á las 5 de la tarde para Ibiza y Alicante, y para Mahón. Domingos á las 2 de la tarde para Barcelona, (via Alcudia). Entradas á Palma. Lunes á las 7 de la mañana de Barcelona y 9 mañana de Mahón (via Alcudia). Martes á las 8 de la mañana de Ibiza y Alicante. Miércoles á las 9 mañana de Barcelona, (directo) y 7 mañana de Mahón, (directo). Jueves á las 9 de la mañana de Barcelona, (via Alcudia) y 2 tarde de Ibiza. Viernes á las 2 t. de Ibiza y Valencia y á las 8 m. de Barcelona directo. Sábados á las 9 de la mañana de Barcelona, (directo).

OCTUBRE 22. 1311.—Nace, en Roesang, el insigne pianista Franz Liszt. LUNES. 294 | Santas María Salomé viuda | 71 y Córdula vg.

OCTUBRE 23. 1872.—Muere el escritor francés Teófilo Gautier. MARTES. 295 | Santos Pedro Pascual ob. | 70 mr. y Juan Capistrano, cf.